

8.—M. l'échevin Gallery attire l'attention de la Commission sur le fait que les gens se font voler sur la rue Albert faute de lumière suffisante dans cette voie publique.

Résolu: De s'entendre avec la Commission des Incendies et de l'Eclairage et de lui demander de poser plus de lampes; et de demander aussi au Grand-Tronc de placer des barrières là où il en est besoin, sur ladite rue.

9.—M. l'échevin Gallery attire l'attention de la Commission sur le fait que des petites filles vendent des journaux sur la rue et il demande qu'un règlement soit préparé à l'effet de les en empêcher.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DES PRESIDENTS

Compte rendu de l'assemblée du 14 novembre

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Robillard, Clearihue, Labrecque, Duquette et Major.

M. l'échevin M. Martin est aussi présent.

M. l'échevin Payette est invité à occuper le fauteuil de la présidence.

1.—Soumise et lue une requête de l'Association des Marchands Détailliers, au sujet de l'imposition de la taxe de l'eau.

Résolu: De transmettre cette requête au Conseil pour être déposée aux archives, vu qu'il n'y aura pas d'amendements à la charte cette année.

2.—Une proposition de M. l'échevin M. Martin, à l'effet d'amender la règle 122 des *Règles du Conseil*, est déposée aux archives.

3.—Est soumis un avis de motion de M. l'échevin Labrecque, en date du 3 avril 1907, à l'effet d'amender les règles 86 et 122 des *Règles du Conseil*, et il est

Résolu: De recommander au Conseil d'abroger lesdites règles et de les remplacer par les suivantes:

"86.—Les Commissions permanentes et leurs Présidents seront nommées par le Conseil à sa première assemblée mensuelle, en février de chaque année, et ces Commissions seront les suivantes:

- 1.—Commission des Finances.
- 2.—Commission de la Voirie.
- 3.—Commission de Police.
- 4.—Commission des Incendies et de l'Eclairage.
- 5.—Commission de l'Aqueduc.
- 6.—Commission des Marchés.
- 7.—Commission de l'Incinération.
- 8.—Commission d'Hygiène et de Statistiques.
- 9.—Commission des Parcs, Squares et Traverses.
- 10.—Commission de l'Hôtel de Ville.

"122.—Les jours suivants sont fixés pour les assemblées régulières des Commissions permanentes du Conseil:

Mardi.—Voirie, 3 p.m.; Aqueduc, 4 p.m.

Mercredi.—Marchés, 3 p.m.; Police, 4 p.m.; Hôtel de Ville, 4 p.m.

Jeudi.—Parcs et Traverses, 3 p.m.; Incendies et Eclairage, 4 p.m.

Vendredi.—Hygiène et Statistiques, 3 p.m.; Finances, 3 p.m.; Incinération, 4 p.m."

4.—Soumises et lues (1) Requête de l'Union des Employés Civiques demandant une augmentation de gages; (2) Avis de motion de M. l'échevin M. Martin, en date du 26 novembre 1906, à l'effet de fixer les heures de travail et les salaires des manoeuvres; et (3) Avis de motion de M. l'échevin M. Martin, en date du 26 nov. 1906, pour fixer les heures de travail et les salaires des charretiers.

Après une étude sérieuse de la question, sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que la Commission approuve le principe de fixer les heures de travail des manoeuvres employés par la Cor-

8.—Ald. Gallery drew the Committee's attention to the fact that people were being robbed on Albert street for want of sufficient light on this thoroughfare.

Resolved: To communicate with the Fire and Light Committee asking them to provide more lights; that the Grand Trunk Railway System be asked to put gates where needed on said street.

9.—Ald. Gallery drew the Committee's attention to the fact that little girls were selling newspapers on the street and asked that a by-law be prepared to prevent them.

Referred to the City Attorneys.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

COMMITTEE OF CHAIRMEN.

Report of meeting held the 14th of November.

Present: Ald. Payette, Larivière, Robillard, Clearihue, Labrecque, Duquette and Major.

Ald. M. Martin was also present.

Ald. Payette having been called to the chair.

1.—Submitted and read a petition from the Retail Merchants Association of Canada, in connection with the imposition of the water rate.

Resolved: To transmit the same to Council to be filed of record, inasmuch as no amendments are to be sought to the Charter, this year.

2.—A motion by Ald. M. Martin, to amend Rule 122 of the Rules of Council was filed of record.

3.—A notice of motion given by Ald. Labrecque, on the 3rd of April 1907, to amend Rules 86 and 122 of the Rules of Council, was submitted, and it was

Resolved: To recommend to Council that said rules be repealed and replaced by the following:

"86.—The Standing Committees and Presidents of the same shall be appointed by the Council at its first monthly meeting, in February of each year, and they shall be as follows:

- 1.—On Finance.
- 2.—On Roads.
- 3.—On Police.
- 4.—On Fire and Light.
- 5.—On Water-Works.
- 6.—On Markets.
- 7.—On Incineration.
- 8.—On Hygiene and Statistics.
- 9.—On Parks, Squares and Ferries.
- 10.—On City Hall.

"122.—The following are the days fixed for the regular meetings of the standing Committees of the Council:

Tuesday.—Road, 3 p.m.; Water, 4 p.m.

Wednesday.—Markets, 3 p.m.; Police, 4 p.m.; City Hall, 4 p.m.

Thursday.—Parks and Ferries, 3 p.m.; Fire and Light, 4 p.m.

Friday.—Hygiène and Statistics, 3 p.m.; Finance, 3 p.m.; Incineration, 4 p.m."

4.—Submitted and read (1) Petition from the National Union of Civic Employees for an increase of salary; (2) Notice of motion by Ald. M. Martin, dated 26th November 1906, to fix the working hours and wages of laborers; and (3) Notice of motion by Ald. M. Martin, dated 26th November 1906, to fix the working hours and wages of carters.

After due consideration of the question, on motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the Committee approve the principle of fixing the hours of laborers employed by the Corporation